



## NUEVA DENUNCIA. MC presenta otra queja vs 'corcholatas' ante el INE por recorridos en estados

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez volvió a denunciar ante el Instituto Nacional Electoral (INE) a las "corcholatas" de Morena por el uso indebido de recursos públicos y actos anticipados de precampaña en sus recorridos por varios estados de la República.



A través de redes sociales, el líder naranja en San Lázaro compartió el documento que presentó ante el órgano electoral para denunciar a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, además de a los aspirantes de partidos aliados Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco, por sus "asambleas informativas" como parte del proceso interno de Morena para definir al candidato presidencial rumbo a 2024.

"Haremos valer la ley: NUEVA denuncia por actos anticipados de precampaña de Morena en Hidalgo, Jalisco, Sonora, Estado de México, Querétaro, Oaxaca, Nuevo León, Tlaxcala, San Luis Potosí, Veracruz, Tabasco, Zacatecas; así como por propaganda electoral y uso de recursos públicos".

Previamente, Álvarez Máynez y Salomón Chertorivsky exigieron a las autoridades electorales con otra denuncia, actuar de manera contundente ante "los actos proselitistas de Morena" para evitar que el proceso interno del partido guinda "vulnere de manera irreparable la democracia" de México.

Además, el diputado adelantó que el partido también denunciará a Va por México por actos anticipados de campaña. Esto, luego de que la coalición conformada por PAN, PRI y PRD, dio a conocer el método con el que definirá a su candidato presidencial, proceso con el que iniciarán el próximo 4 de julio y que finalizará en septiembre.

De igual manera señaló como ilegal el financiamiento de esas campañas, que denominó de "derroche y despilfarro". Pese a ello, algunos integrantes del Frente Amplio de oposición se han mostrado interesados en que MC se incluya al movimiento liderado por PRI, PAN y PRD. Tal es el caso del aspirante a la candidatura presidencial, Gustavo de Hoyos, quien dijo, vería la posibilidad de integrar al naranja a pesar de las relaciones ríspidas que ha mantenido con el PRI.

<https://politico.mx/nueva-denuncia-mc-presenta-otra-queja-vs-corcholatas-ante-el-ine-por-recorridos-en-estados>